

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

# 吉田つとむ

納税者主権の政治・リニア新幹線



町田市議会

〒194-8520

東京都町田市

森野 2-2-22

☎042-724-2171

2 期連続トップ当選

## 連続地震下、飯塚研修会

先月熊本連続地震の中、福岡県の飯塚市会議員の同行案内で訪れた「飯塚市庄内生活体験学校」は、日本に一つしかない施設だとのことでした。この施設に小学生が合宿して、食事、入浴、洗濯、就眠し、通学するものです。食事やお風呂と言っても、その準備から片付けまで自分たちでやるのが特徴です。くみ取りトイレの肥やしを堆肥に作るまでプログラムに入っていました！プログラムは、月曜日に始まって、日曜日に終わるスケジュールです。月曜日午前 9 時に集合、昼のご飯から自分で作り、最終日の昼ご飯、大掃除、振り返り、作文、閉校式、解散で午後 4 時まで拘束？火曜日から土曜日まで 3 食をここで作り、ここで食べるわけで、毎朝午前 5 時 45 分に起床となっているのも特徴です。朝夕の朗読も行われます。必要な作業は、係に分かれてやります。



施設内の畑で農作業体験もあり、おかげにも使用されるとのことでした。\*町田市を例にとると、ひなた村で合宿し、一週間毎日各々の小学校に通学する生活体験になります！\*この地元飯塚市議らは、地震直後の土曜日には救援物資を集め、日曜日には被災地に搬送する行動力でした！

## まあち開館&ぼーん誕生祭

町田市内 5 館目（当初計画の目標数）の子どもセンターの名称は、「まあち」。第 1 号館の「ぼーん」、第 2 号館は「つるっこ」、第 3 号館は「ぱお」、第 4 号館は「ただ ON」で、今回の 5 号館が「まあち」となったものです。特徴ある名称がそれぞれについているのは、子どもたちの発案と聞きました。「まあち」と言うのは、町田で遊ぼう、チャレンジとの発想とのことでした。

施設は幼児から高校生まで利用できますが、私が見学したその日は全部を見る事は出来ませんでしたので、またの機会にご紹介させていただきます。でも今回は、幼児コーナーが気になりました。その部屋の壁面には、幼児用の「ボルダリング」が設置され、幼児にも人気があり、それをよじ登る幼児が幾人も出ていました。時代ですねー。これは、国際ソロプチミストさつきの寄付とのことでした。\*国際ソロプチミスト町田の皆さんは、館内の「チョークアートメーカー」を寄付されていました。それぞれが、現代にマッチする装備品でした。



5 月 5 日は、子どもセンター「ぼーん」誕生祭でした。南地区の青少年健全育成委員会が隣接する野外の公園に、連合して遊びのコーナーを出しています。そのメンバーの一員として 10 年来、ボランティア参加しています。今年も「シャボン玉作り」でした。

★ 無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル

URL <http://j-expert.jp/> ユーチューブ <http://jp.youtube.com/yoshidaben>

編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイト E103-13 吉田つとむ (市議会議員)

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

# 吉田つとむ

セミナー主催・インターンシップ主宰



楽しい社会体験プログラム



携帯QRコード  
でブログ閲覧

## 研修レポート②藤澤美彩子

子どもセンターただONを訪問させていただきました。「ただON」は0歳から18歳の子どもの遊びの場また仲間作りの場として町田市が運営している子どもの施設です。町田市で4館目に誕生したということから、ただONより前に出来ている子どもセンターを踏まえたいうえで造られており、設備等が整っていました。

多くの子ども達が身体を動かしたり、本を読んだり、スタジオで音楽をしたり、料理をするなど子ども達それぞれが有意義な時間を過ごしているようでした。定期的にプログラムやイベントもあり、地域の方が講師となるので地域との関わりが密になる場なのだと感じました。

また、館長さんともお話しする機会をいただき、働いている職員の方は教員免許や幼稚園教諭、保育士資格等を持っている方しか働けないということでしたが、だからこそ保護者の方からも安心できる子どもの遊び場として信頼されるのではないのでしょうか。実際に遊びに来ていた小学5年生の女の子3人組と触れ合うことが出来ました。物怖じせず、積極的に話しかけてくれる子どもに感心しました。家族・子ども等の心理に興味があるので定期的に足を運び刺激を受けたいです。

恵泉女学園大学3年生 藤澤美彩子(第38期)



## 研修レポート③藤澤美彩子

5月1日、町田市スポーツ振興議員連盟主催『熊本地震義援金募金』活動に参加させていただきました。町田駅周辺のカリヨン広場・JR横浜線町田駅改札前・民間交番前の3箇所に分かれて募金を行いました。石坂市長をはじめ町田市議会議員会議員またスポーツ団体からFC町田ゼルビア、ASVペスカドーラ、キャノンイーグルス。教育機関からは玉川大学ダンスチームからJULIAS、桜美林大学チアダンスチームからCREAM等が多数参加して行われました。募金活動でどのくらいの方々が協力してくださるのか見当も付きませんでした。本当に多くの方々から協力していただきました。



私が生まれた年に阪神淡路大震災が起き、両親は当時兵庫県伊丹市に住んでいたため被災しています。私はまだ産まれておらず母のお腹の中でした。周囲の方々から地震についてのお話を聞く機会があり、1793億円を超える義援金が集まったと聞いています。実際に募金活動に参加してみて、1793億円の価値を超える皆様の心の温かさを感じることができ、とても感慨深いものがありました。今後も私にできることを見つけ、熊本の方々がいち早く元の生活に戻ることが出来ることを願い、また亡くなられた方のご冥福を心からお祈りしています。本当に多くの方にご協力いただきました。ありがとうございました。

恵泉女学園大学3年生 藤澤美彩子(第38期)

★吉田つとむの連絡先 TEL 042-795-7361 FAX 042-795-2726

◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

Mail : yoshidaben@gmail.com mobile: yoshidaben@docomo.ne.jp (モバイルのみ接続)